

# LA LETTRE DE JEM

*Les projets avancent ...*



Dans ce numéro :

DES PROJETS QUI  
AVANCENT

L'EDITORIAL

Par Patricia

L'ARCHE EN FRANCE

Des nouvelles

DES RENCONTRES  
RICHES

2023, c'est reparti!

REJOIGNEZ-NOUS

Agenda et coordonnées

## Assemblée Générale



L'assemblée générale a eu lieu le **31 mars !**

## Le projet : Où en sommes nous ?



La première tranche de notre projet de maisonnées avance bien. Pour mémoire, il s'agit de construire deux maisonnées à St Jean de Braye, clos du Hameau. Une deuxième tranche interviendra à Orléans, en 2026/2027, sur le site de Bel Air

La constructibilité du site a été validée par les services compétents de l'Etat. Le permis de construire peut être déposé auprès de la ville de St-Jean-de-Braye qui l'instruira. Ces différentes démarches prennent un peu de temps. Le permis pourra être délivré en septembre et les travaux débuteront ensuite, pour une durée d'environ 15/18 mois. Le planning définitif est en cours de finalisation par le bailleur, mais nous prévoyons pouvoir nous installer au début de l'année 2025.

Les élus du Département ont déjà confirmé le soutien voté pour un montant de 480 000 €. Nous travaillons avec eux pour obtenir les aides au fonctionnement au titre de l'Aide à la Vie Partagée. Le Projet Social en cours de rédaction nous permettra de bénéficier des aides de l'Etat et de la Métropole.

La recherche de mécènes se poursuit et nous présentons notre projet lors de différentes rencontres d'entreprises. Des liens importants se tissent et des mécènes s'engagent à nos côtés. C'est encourageant !

**La commission Projet**



# Le mot du mois

Par Patricia Derouette

## Bulletin de météo marine pour une navigation sereine !

Après l'avis de grand frais survenu après les révélations sur Jean Vannier, nous continuons notre navigation sur le bateau du Projet de l'Arche à Orléans.

- La mer est calme et rassurante avec l'Arche en France à nos côtés.
- De bonnes rafales de vent portant à chaque fois que nous nous retrouvons pour chanter, jouer ou partager des moments ensemble.
- Une petite houle due aux difficultés de santé de l'un ou de l'autre qui donne peut-être plus d'humanité à notre navigation.
- Un temps lumineux lié à toutes les perspectives comme la vente prévue dans la serre du jardin des Plantes à Orléans les 14 et 15 mai : "Des artisans pour une œuvre"
- Une visibilité certaine avec le soutien de nos partenaires administratifs de la ville de St-Jean-de-Braye, du Conseil Départemental...
- La pression atmosphérique est élevée pour l'équipe efficace qui travaille sur le projet : plans d'architecte, normes de construction, prévisions de financement.

Nous gardons le cap de l'Esperance : permettre à des personnes en situation de handicap de prendre leur place dans la société et de mettre leurs talents au service d'une vie communautaire en interaction avec la cité ! Il n'est pas trop tard pour embarquer avec nous, n'hésitez pas à nous rejoindre, l'équipage a besoin de s'enrichir de ce que vous êtes et de votre soutien !



## L'Arche En France

Vendredi dernier, grande joie pour L'Arche à Compiègne qui a posé la première pierre du nouveau foyer Le Sablier !

👉 Chaque futur résident a écrit sur un papier ce qu'il souhaitait y vivre, pour ensuite être mis dans un tube scellé dans la première pierre.

Ce fût l'occasion d'une belle fête animée par les membres de L'Arche Le Levain.

Rendez-vous pour l'inauguration début 2024.



## NOVEMBRE 2022

## Décorations de Noël au Petit Cormier



Magnifique...plein de gens connus et aussi de nouvelles têtes et de belles compos ...génial 😊 Bravo pour l'Avent avec le Petit Cormier!!

**Isabelle**



## NOVEMBRE & DECEMBRE 2022



Quand le Rotary propose une pièce de théâtre dont les bénéficiaires vont à plusieurs associations autour du handicap : Joie En M'Arche a pu présenter le projet. Merci à Dominique et Joris qui ont participé activement ! Les séances ont été complètes, merci aux acteurs, aux organisateurs pour leur performance, leur accueil et leur gentillesse.



## 9 décembre 2022

Une grande et belle soirée pour mettre à l'honneur tous les bénévoles et soutiens de notre projet!



Des témoignages, des rencontres ...

... et même un anniversaire. Joyeux anniversaire, Claire ! Une soirée comme on les aime, riche en émotion !



Une soirée comme on les aime, riche en émotions !

## 10 DECEMBRE 2022 : Noël au château



Une rencontre au restaurant suivi de la visite du château de Meung sur Loire. Un bonheur pour les petits et les grands ! De quoi mettre des étoiles dans les yeux en attendant Noël !



## 13 janvier 2023 : intervention à St Charles

Pauline, accompagnée de Patricia, a présenté le projet à l'école élémentaire Saint Charles. Les enfants ont fait don des bénéfices de leur marché de Noël. 1000€ ont été récoltés.

Merci à tous ces enfants et aux organisateurs pour ce don !



Nous sommes allées à l'école St Charles, les enfants ont bien reconnu Pauline, c'était très touchant !

**Patricia**

## 15 janvier 2023 : Galettes et danses!

Des photos, témoins d'un bon moment passé ensemble !

**Patricia**

Oui c'était vraiment super ! Très joyeux !

**Isabelle**

Merci pour la découverte de ces danses israéliennes

**Christine**



## 21 janvier 2023 : Présentation du projet "Des artisans pour une œuvre" au jardin des plantes.

Un beau moment ce matin dans un cadre magnifique !!

**Patricia**



Oui, vraiment ! Merci à la petite équipe qui a préparé l'accueil café croissants, nickel !  
Une présentation du projet vente bien claire !

Une présentation de Joie En M'Arche tout aussi claire.

Nous pouvons être fiers de nos jeunes et de leur prise de parole, ravie de l'Alléluia avec Luc, Dominique fidèle à lui-même, Arthur très clair sur ses objectifs, Pauline magnifique, La salutation de Joris tout dans la finesse !

et Gabriel qui était là pour la première fois je crois !

Bref une matinée, radieuse qui augure d'un beau weekend en mai.

Bravo à tous !

**Isabelle**



## 5 février 2023 : Crêpes et jeux

Il ne faut pas se fier à ces instantanés, jouer sérieusement n'empêche pas de passer un après-midi joyeux !



Et après s'être concentré, rien de mieux que de goûter avec des crêpes !



## 19 mars 2023 : Karaoke

Dominique l'attendait et avait mis sa tenue de scène !



Magnifiques photos, ça donne une bonne idée de la super ambiance... avec quelques moments de grâce... par exemple : on écrit sur les murs...♥



**Isabelle**



## 31 mars 2023 : L'assemblée générale de Joie En M'Arche

Cette année, nous avons invité L'Arche de Pierrefonds à venir témoigner de ce qu'ils vivent dans leur communauté.



Un grand merci à Evelyne Caroline et Jonathan pour leur venue et leur témoignage , touchant et édifiant. Il fait bon vivre ensemble !  
Très bonne visite d'Orleans ce matin.

**André**

Un beau souvenir de cette belle soirée 😊

**Jérôme**

Evelyne, Caroline et Jonathan nous ont dit avoir passé une très bonne soirée. Ils étaient tous les trois très heureux de pouvoir témoigner de ce qu'ils vivent. Nous avons fait ce matin une petite visite d'Orléans en compagnie de Philippe

**Stanislas**



## 1er avril : Visite de la chèvrerie

Laurence élève une cinquantaine de chèvres alpines et fabrique des fromages. Sa ferme est située en lisière de forêt et entourée de prairies, dans un beau cadre de nature.

Nous avons eu la chance de voir les derniers chevreaux nés la veille et le jour même dans la chèvrerie. Ce fut un moment attendrissant pour tous.

L'hiver, les chèvres restent à la chèvrerie, au printemps elles ressortent au pré.

Et ça tombe bien puisque nous sommes au printemps, nous sommes allés les chercher au pré en compagnie du chien de berger bien utile pour rassembler le troupeau. Et oui, il faut veiller au grain parce que les coquines prennent vite la poudre d'escampette !



Beaucoup parmi nous ont été impressionnés des bagarres entre chèvres, avec leurs cornes bien pointues on craignait vraiment qu'elles se blessent. Laurence nous a dit que oui cela arrivait et que c'était bien embêtant. Mais, elle préfère malgré tout que les chèvres gardent leurs cornes parce qu'elles sont plus belles et que l'on peut mieux les attraper.

Un super moment ensemble avec Laurence et ses chèvres !

**Elysabeth**



## Attention ! grand événement à venir 13 & 14 mai 2023

C'est le 13 mai 2023 que la Serre du Jardin des Plantes d'Orléans ouvrira ses portes pour accueillir la 1ère vente « des Artisans pour une Œuvre » qui aura lieu pendant le week-end du 13 et 14 mai.

Une quarantaine de stands exposeront et vendront des produits de qualité pour le Projet de l'Arche à Orléans. Chacun reversera au moins 20% de ses ventes ou des commandes passées.

Et parce que, c'est dans les petites attentions que réside toute la magie d'une atmosphère, une sorte de « Café Joyeux » pourrait exister le temps de ce week-end dans ce lieu unique. Ceci grâce aux stands Billig à Roulettes et Café d'Eric qui proposeront des crêpes, des cafés et thés et la vente de glaces à l'italienne.

Des animations musicales, grâce au piano qui sera installé au centre de la Serre, des démonstrations comme la fabrication de panier en osier, seront proposées, ainsi qu'une tombola dotée de superbes lots.

**Marie-Pierre**



## VOUS AUSSI, TÉMOIGNEZ DE VOTRE JOURNÉE AVEC JEM REJOIGNEZ-NOUS !



### Agenda

---

**A vos tablettes, il est temps de noter les prochaines rencontres !**

- Samedi 13 et Dimanche 14 mai : Vente au profit du Projet de L'Arche à Orléans au Jardin des Plantes
- Samedi 27 mai : Visite au café joyeux à Tours
- Dimanche 18 juin: Pique-nique et jeux au Carmel de Micy



### Contact

---

**VOUS AVEZ DES IDÉES? VOUS SOUHAITEZ PARTICIPER ?  
CONTACTEZ-NOUS !**



Sur notre site : <http://projet.arche-orleans.org/>



Sur Facebook : <https://www.facebook.com/JEM.Orleans/>



Par mail : [projet@arche-orleans.org](mailto:projet@arche-orleans.org)  
ou [joie.en.marche@gmail.com](mailto:joie.en.marche@gmail.com)